

令和3年度

# 自己評価報告と 次年度に向けて



令和4年3月1日



港区立青南小学校

校長 関 幸治

## 1 保護者アンケートの結果

<https://forms.office.com/Pages/AnalysisPage.aspx?id=5uKqV0cox0m19PiHEM9GzUoIpSbF5H1BgTVCxFV01VNUNUw4UjAwNFRBWkQwVTFZRVRQSDRDsk1VQI4u&AnalyzerToken=eWqo6f8QKVxVb18N7IZ1SWz3j5cAYcpl>

## 2 アンケートの自由記述から

主な自由記述		
【項目別】1;全般、2;環境・安全・衛生、3;教務、4;生活指導、5;ICT(タブレット)、6;情報発信方法 【反映方法】1;確認(要望)、2;確認(肯定)、3;対応済、4;即対応、5;要検討・次年度へ		
1;全般	1;確認(要望)10件 2;確認(肯定)19件 5;要検討・次年度へ 1件	1;児童・保護者が楽しみにしている学芸会開催希望、行事が少ない、学校が褒められるのを待っている 2;高めの目標設定、倫理観の指導、丁寧・熱心・分かりやすく・工夫ある授業、素早い対応、安心 5;先生方の休憩時間確保を、いつも評価されているという空気を感じない工夫・お休みが取りやすい環境整備について区のルール化等工夫してもらいたい
2;環境・安全・衛生	1;確認(要望)9件 2;確認(肯定)2件 4;即対応1件	1;黙食給食の楽しみを作ってもらいたい、セキュリティが甘い・不安、ひとクラスの人数が多く教室が狭い 2;あいさつがよい、給食美味しい・栄養バランスよい、長期にわたる感染症対策に感謝、清掃が行き届いている、 4;給食のエプロン新しいものに
3;教務	1;確認(要望)2件 2;確認(肯定)5件 5;要検討・次年度へ 1件	1;学びを止めずオンライン授業の継続を 2;オンライン授業は工夫されとてもよかった 5;土曜授業日の確保について、家族で過ごす貴重な時間
4;生活指導	1;確認(要望)4件 2;確認(肯定)1件 4;即対応2件	1;生活指導の徹底を(下校時間・トイレ使用・下校態度) 2;気持ちのよい声掛けが聞こえてくる 4;子供との信頼関係構築、宿題提示方法改善
5;ICT(タブレット)	1;確認(要望)4件 2;確認(肯定)2件 3・5;対応済・区へ 1件	1;タブレット重い、置き勉一律OKの浸透、iPadを持っているだけになっている 2;タブレット導入活用・ICTモラル教育に感謝 5;端末自体を学習に特化したものになるように、使用時間制限
6;情報発信方法	1;確認(要望)9件 2;確認(肯定)4件 3;対応済2件	1;情報発信が少ない、子供の成果発表の機会とその様子を子供自身のモチベーション向上につなげる、学校だより・学級だより・給食だよりは紙ベースでの配付をお願いしたい、価値観の共有を、Twitterは目的が分からない(ホームページの充実があるので)、先生方の負担のないようにし、炎上防止策を 2;ホームページ・Twitter楽しみ 3;行事予定→1月行事予定を前の月の中旬にがくぶリアップへ

## 3 次年度に向けて

### (1)成果

本校の教育活動について、保護者の皆様に概ねご理解をいただけたと考えます。感染症対策がある中でも、児童の基礎学力定着、思いやりある子・健全な心の育成を目指し、建設的かつ肯定的な組織運営、教職員間の共通理解、保護者や地域との連携を図り続けることを大事にしてきました。

### (2)課題と次年度に向けて

- ① すべての教育活動を通して学力の向上・社会性の育成・健康な心と体を育み、生涯にわたり人間らしく生き抜いていく「人間力」を身に付けた児童の育成を目指していきます。
- ② 「子どもにとってどうか」を視点に、道徳教育、校内研究授業を充実させ、教育の質の向上を図ります。そして、国際人として心豊かに互いに協力し助け合う児童の育成を目指していきます。
- ③ 情報教育、SDGs を推進すると共に、情報発信の内容・方法を精選し、保護者や地域との信頼関係の更なる構築を目指していきます。そのひとつに、学年だよりを廃止し、学校だよりでの情報一本化をし、情報発信・受信の工夫・精選を進め続けていきたいと思えます。